

INFO PRESSE

Chalon-sur-Saône, le 29 janvier 2025

Les journées multidépistage du Grand Chalon sont de retour les 6 février et 20 mars 2025 !

Dans le cadre de ses initiatives pour la prévention et la santé publique, le Grand Chalon organise **deux journées de multidépistage** gratuites à l'attention des personnes âgées de 40 ans et plus.

- Première session : le 06 février 2025 de 8h à 12h et de 13h à 18h, au foyer rural de Gergy.
- Deuxième session : le 20 mars 2025, de 8h à 12h et de 13h à 18h, au pôle santé de Saint-Léger-sur-Dheune.

Une opportunité pour un check-up complet en moins de 2 heures

Ce programme de dépistage est conçu pour identifier divers risques de santé de façon précoce. En moins de 2 heures, les participants pourront bénéficier de dépistages dans des domaines essentiels :

- Cancers féminins, colorectal, de la peau et pulmonaire
- Maladies cardio-vasculaires
- Apnée du sommeil
- Diabète et maladies rénales
- Difficultés psycho-cognitives liées au vieillissement
- Santé des femmes
- Santé mentale

Modalités de Participation

Les participants sont invités à s'inscrire auprès de l'Espace Santé Prévention, en appelant le 03 85 46 14 57. Il est conseillé de recueillir un échantillon d'urine avant la visite (possibilité de le faire sur place) et de se munir de son carnet de vaccination et/ou de santé.

Un engagement en faveur de la prévention pour tous

Le Grand Chalon invite les habitants de la région à profiter de cette opportunité de dépistage gratuit et à prendre en main leur santé en bénéficiant de cet accès facile et rapide à des professionnels de la santé.

Contact presse :

Océane BARBIER – ocean.e.barbier@legrandchalon.fr – 03 85 48 78 41 – 06 68 11 17 89

A propos de la Communauté d'Agglomération du Grand Chalon

1ère Agglomération de Saône-et-Loire, le Grand Chalon compte 51 communes et 118 000 habitants. Stratégiquement positionné en France et en Europe au cœur d'un réseau routier (A6, Route Centre Europe Atlantique-RCEA), fluvial et ferroviaire de premier plan, accessible en TGV et LGV, le Grand Chalon occupe une situation géographique privilégiée. Mobilisé pour le développement économique du territoire, le Grand Chalon porte un positionnement volontariste pour « l'Industrie du Futur » et fait vivre ses labels « Territoires d'Industrie » et « Sites Industriels Clés en Main ». Territoire de projets reconnu pour la qualité de vie de ses habitants, Le Grand Chalon agit avec ambition en matière d'économie, transition écologique, petite enfance et enseignement supérieur, mais aussi sports, culture et tourisme. Depuis 2014, la Communauté d'Agglomération du Grand Chalon est présidée par Sébastien Martin, également Président de l'association Intercommunalités de France, fédération nationale des élus d'intercommunalités